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「嘉陽田丘に 轟かせ！ 僕らの熱い 西中魂！」
のテーマを見事に表現してくれた運動会でし
た。西中生の計り知れない可能性を感じ、鳥肌
が立ち続けた２時間でした。１人１人の笑顔や
真剣な眼差し、躍動感あふれる演技、久米島ブ
ルーの海をバックにグランドを駆け巡っていた
皆さんは、地域の宝です。
運動会後に感想を書いてもらいました。７月 17
日の感動が蘇ってきます。

運動会は、皆が楽しかったと思います。頑張
ったことは、全体リレーです。走ることを頑張
りました。思ったことは、制服は暑いです。倒
れるくらい暑かったので、来年は体育着がいい
と思いました。 ２年２組 花谷香穂

僕が運動会で頑張ったことは、アナウンスで
す。去年は、エイサーのアナウンスで間違えて
しまったけど、今年はたくさん練習して、覚え
てすらすらと間違えずに言うことができまし
た。だから、来年も覚えて言えるようにしたい
です。 ２年２組 仲村陵磨

今回の運動会では、１番印象に残ったのは、
エイサーと全員リレーです。エイサーは、いつ
も練習で最後まで出し切れていなかったので、
本番で大きな声で歌えたし、ミスもなかったの
で、良かったです。全員リレーでは、PTA の皆
さんと生徒全員が楽しく走れたと思います。３
年生も最後の運動会で、来年は自分達が運動会
を盛り上げていきたいです。今年の運動会も思
い出に残る『最高』の運動会になって良かった
です。 ２年１組 長峯 彩心

運動会で私が頑張ったことは、リレーや学年
ダンスです。部活動対抗リレーは、ハンデもあ
り、１走目だったのでドキドキしましたが、し
っかりと走ることができたので良かったです。
ダンスは、楽しみながら踊ることができたので
良かったです。来年は最後なので、悔いのない
運動会にしたいです。 ２年１組 宮里玲

運動会では、練習の時に言われたことを生か
して、踊れたと思うので良かったです。また、
部活動対抗リレーでは、１位になっていたので、
嬉しかったです。来年は、３年生で中学校最後
の運動会なので、悔いのない運動会にしたいで
す。 ２年１組 山城佳音

僕は、運動会のテーマをもとに、土曜日の運
動会では久米島に轟かすことのできたエイサー

や西中生どの学年も負けない熱い西中魂を見せ
ることができたリレーなど、運動会テーマのよ
うな運動会ができたと思います。

２年１組 与那嶺智也

運動会で頑張ったことは、全力で競技に取り
組んだことです。私は、全種目に出ました。１
回１回種目が終わるたびに、キツかったけど、
力を抜く事なく全力で取り組み、最後までやり
切りました。今回の運動会は、時間が短縮され
競技数が減ってしまったけど、各委員会が協力
して楽しく思い出に残る運動会になりました。

２年１組 赤嶺梨寿夢

運動会で頑張ったことは、エイサーと全員リ
レーです。エイサーでは声を出し、周りの人に
合わせるようにしました。全員リレーでは、２
回走ることになって、１回目は本気で走れたけ
ど、２回目は少しスピードが落ちてしまいまし
た。私は、種目以外でも委員会活動も頑張りま
した。選手宣誓では緊張したけど、ちゃんと言
えました。来年はもっと良い運動会にしたいで
す。 ２年２組 仲地心優

僕は、嘉陽田丘に大太鼓の音を轟かすことは
できたけど、足が上がっていない所と声が出て
いないところが反省だと思いました。

１年１組 上里武史

自分は、中学１年生での初めての運動会で、
とても緊張しましたが、みんなと共に楽しくで
きたので良かったです。自分はダンスやエイサ
ーを覚えて踊るのを頑張り、リレーでは走るの
を頑張りました。次の運動会でも、楽しくやり
たいです。 １年１組 我那覇遥希

３年生にとって中学校最後の運動会、悔いの
残らない楽しい運動会にすることができて良か
ったです。全体リレーでは、２年生に負けそう
で怖かったけど、３年生が１位、２位でゴール
できてとても嬉しかったです。悔いの残らない
最高の運動会をすることができて良かったで
す。 ３年１組 安里将

中学校最後の運動会が無事にできて良かった
です。今回の運動会で心に残っていることは、
全員リレーで、３年が１位、２位をとれたこと
です。また、学年ダンスを成功させることがで
きてとても良かったです。

３年１組 安里そあら

今回の運動会で１番印象に残っている種目は
学級対抗リレーです。最初は、ずっと下位だっ
たけど、皆が力を抜かずに全力で走ったので結
果２位になることができ、３年生ワン・ツーフ
ィニッシュという目標が達成できました。この
熱い戦いは、嘉陽田丘に轟いたと思うし、全員



の魂が１つになったと思います。最高の運動会
でした。 ３年１組 安里望音

運動会は、炎天下で行われましたが、マスク
の着脱を意識し、各演出を全力でやり、楽しむ
ことができました。始まる前に３年生で行った
円陣は、何より印象に残っています。最後の運
動会、威風堂々とできました。

３年１組 安里 琉衣夢

運動会では、心に残ったことが３つあります。
１つ目は、全員リレーで３年生が１・２フィニ
ッシュを決められたことです。私たちチームは
２位で、少し残念だったけどアンカーがゴール
した時は、とても感動しました。２つ目は、皆
で踊ったダンスとエイサーです。どちらも練習
の成果を充分に発揮できました。３つ目は、部
活動対抗リレーです。私たち吹奏楽部、ボラン
ティア同好会のチームは、女子の部活動に付け
られるハンディより更にハンディを付けてもら
いました。そのおかげで、１周差を付けてゴー
ルすることができました。とても良い思い出で
す。今回の運動会は、中学校生活最後の運動会
に相応しく、また、テーマのように熱い西中魂
が轟いた堂々としたものになりました。

３年１組 新垣 ひいろ

全校生徒で一丸となって取り組んだエイサー
では、本当の意味で嘉陽田丘に西中魂を轟かさ
れることができたと思います。また、全員利レ
ーでは、目標だった１・２フィニッシュを実現
することができました。途中、ハプニングも何
回か起こりましたが、思い出に残る良い運動会
になったと思います。 ３年１組 内間莉麗

運動会は楽しかったです。リレーは、１・２
フィニッシュができてとても良かったです。エ
イサーも声を出して楽しかったです。

３年１組 宇根衣玲葉

今回の運動会は、３年生にとってラストなの
で悔いの残らないよう、全力で練習に励んでき
ました。リズムダンスは細かい動きが多くとて
も大変でした。休んでいた分を取り戻すのも苦
労しました。リレーでは、練習の時、Ｂチーム
が２年生に負けていたので少し不安だったけ
ど、本番では１位、２位に入れたので良かった
です。今年はとても綺麗な青空の下、最後の演
技ができて良かったです。とても楽しかったで
す。 ３年１組 大城明日美

今年は２時間くらいしか運動会がなかったけ
ど、エイサーやダンスなど、今まで１番上手く
踊れたので良かったです。また、もうすぐ受検
なので夏休みでしっかり勉強したいです。

３年１組 大城焦真

３年最後の運動会だったので、楽しい思い出
にできて良かったです。リレーでも１年や２年
に負けず最後まで走って、１位になることがで
きました。３年続けたエイサーも格好良く終え
ることができました。３年１組 我那覇羅斐斗

最後の運動会は、悔いの残らない最高に楽し
い運動会になったと思います。コロナ禍の中で
競技や種目が削られ、１時間半という短い時間
でしたが、練習してきたことを発揮することが
できいい思い出を作ることができました。嘉陽

田丘に轟かせ僕らの熱い西中魂のテーマの下、
運動会を成功させることができました。

３年１組 喜久里紋音

嘉陽田丘に轟かせ、僕らの熱い西中魂、のテ
ーマの下でエイサーで迫力を見せつけ、部活動
リレーや全体リレーなどで、楽しさや元気を嘉
陽田丘に轟かすことができました。また、委員
会では、整備委員会が散水をしたり、保健委員
会では給水の放送やキーパー作りをしたりして
熱い西中魂だけど熱中症を無くすなどの心掛け
をしました。受検も一致団結して乗り越えたい
です。 ３年１組 久手堅結人

今回の運動会は、３年生にとって中学校生活
最後の運動会でした。私が１番心に残ったのは、
学級対抗全員リレーです。３年生の２チームで
１位、２位でゴールすることができて良かった
です。全ての種目に於いて、悔いの残らない走
り、演技、パフォーマンスができて楽しかった
です。 ３年１組 久手堅莉稀

今回の運動会は、テーマの「嘉陽田丘に轟か
せ！僕らの熱い西中魂！」と同じくらい全力で、
そして楽しくできました。また、コロナの影響
で時間が短くなったりしたけど、最高の走り、
ダンスを見せることができました。ダンスも走
りも運動会前まで不安があったが、全員でやり
抜くことができ、自分としても協調性、自主性
を育てることができた。 ３年１組 國吉朝陽

今年は、プログラムがとても短くなり、短時
間運動会でしたが、３年生全員で協力し、楽し
むことができたと思います。１人１人が委員会
活動で頑張っており、何事にも全力で楽しむこ
とができました。エイサー、ダンス、リレーな
ど皆で行うことが少なかったんですが、３年生
最後の運動会、リレーでワン、ツーフィニッシ
ュできたことがとても良い思い出になりまし
た。 ３年１組 國吉律希

私は、今回の運動会のテーマである「嘉陽田
丘に轟かせ！僕らの熱い西中魂！」が体現でき
たと思います。コツコツと頑張ってきたダンス
は、最後もビシっと決める事ができました。ま
た、リベンジを誓った全員リレーも見事ワン・
ツーでゴールすることが出来ました。本当に今
回の運動会は、大成功だったと思います。

３年１組 古見友音

全ての動きを全力で行い、細かい所まで意識
できたので体現できたと思います。特にエイサ
ーは何回も練習していたので、１・２年生の時
のエイサーよりも高いクオリティーで踊れたの
で良かったです。また、全体リレーも１・２位
で終われたので良かったです。

３年１組 副島晴

今回のスローガンに相応しいような、皆が１
つになり全力でやっていたので良かったなと思
いました。３年生は来年ないけど、２年生、１
年生でもっと良い運動会をして欲しいです。

３年１組 田中瑠羽偉

最後の運動会だったので、皆で盛り上げるこ
とが出来ました。エイサーでは、皆で力を合わ
せて西中魂を出せたと思います。あと、リレー
では３年生Ａ・Ｂで１位、２位を取れて良かっ
たです。 ３年１組 當真勝希


